

Versöhnung

Ein Mann in den USA hatte 10 Jahre nicht mehr mit seinem Bruder gesprochen. Er war als schwieriger Sturkopp in seinem kleinen Ort bekannt.

Als er 1995 erfuhr, dass sein Bruder sehr krank war, beschloss er, zu ihm zu fahren. Allerdings nicht mit dem Bus, wie andere es getan hätten. Er setzte sich auf seinen Rasenmäher-Traktor mit einem kleinen Anhänger, wo er seinen Schlafsack verstaute, und fuhr los.

Über 300 km legte der Sturkopp auf dem Rasenmäher zurück. Als nach Wochen der Motor streikte, lies er ihn für 200 Dollar reparieren. 3 km vor dem Ziel gab der John-Deer wieder seinen Geist auf. Jemand half ihm, den kleinen Traktor das letzte Stückchen zum Ziel zu schieben.

Sein Bruder war superglücklich, als er ihn sah. Sie versöhnten sich. Der Bruder wurde gesund.

Der Rasenmäher steht jetzt im örtlichen Museum.